

Aviron (skiff) – Quart de finale

Finale D pour Mathias Raymond

Il caressait le doux rêve de se qualifier pour la finale C...

Pour cela, il fallait terminer dans les trois premiers. Le rameur monégasque Mathias Raymond n'a pas à rougir de sa performance d'aujourd'hui. Engagé dans la série la plus difficile de l'après-midi, le niveau était bien trop relevé pour espérer mieux.

En voulant suivre l'allure imposée par les autres, Mathias a tenu jusqu'au 700m sur le plan d'eau de Shunyi. C'est à partir de là qu'il a commencé à céder du terrain. Un retard qu'il n'a pu combler. Dans les derniers 300m, aux abords de la ligne d'arrivée, le rameur de la Principauté a eu un beau sursaut d'orgueil et un ultime baroud d'honneur, ce qui ne l'a pas empêché de finir cinquième (son temps : 7.33.06).

Quelque peu déçu à la fin de sa course (on le comprend...), Mathias aura sans doute vite oublié cette course ce soir et fait le vide quand il est rentré au village olympique.

Il lui faut à présent se concentrer au mieux sur la finale D qu'il disputera demain jeudi.

Une dernière épreuve à l'issue de laquelle on connaîtra le classement final du Monégasque qui se situera obligatoirement entre la 19^{ème} et la 24^{ème} place (33 concurrents sont en lice pour ces Jeux Olympiques).



Mathias Raymond en action sur le plan d'eau de Shunyi.